

令和3年12月23日

保護者の皆様

常滑市立南陵中学校長
山本 宗雄

野球部およびバスケットボール部女子の新規募集の停止について

寒冷の候、保護者の皆様には、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。日頃は本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、深く感謝申し上げます。

さて、本校では生徒数が少しずつ減少傾向にあります。現2年生は80名に満たないため、本年度より2学級となりました。令和4年度に入学する新1年生は80名を若干超える見込みですが、令和5年度以降は新1年生の数が80名を下回る年が続く予定です。

生徒数の減少により、部活動の運営にも難しい状況が生じてきています。1部活動あたりの人数が少なくなり、チームとして試合に出場するのが困難な部活動も出てまいりました。また、学級減により教員数も減少し、顧問の確保が難しい状況となっております。安全面等の観点から1部活動あたり2名の顧問を配置すべきところですが、今後の学級減、教員数の減少により、その実現が困難になることが予想されます。

こうした状況を鑑み、関係各所と相談を重ねながら部活動の見直しについて検討を進めてまいりました。その結果、下記のとおり二つの部活動について新規募集を停止することといたしました。苦渋の決断であり、現在入部している子どもたちやこれまで在籍していた卒業生、子どもたちを支え応援して下さった保護者や地域の皆様には大変申し訳ない思いでいっぱいです。本校の現状をご理解いただき、新規募集の停止についてご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

記

1 新規募集を停止する部活動

- 野球部
- バスケットボール部女子

2 募集停止時期

令和4年度より

※ 令和4年度に入学する新1年生から適用されます。

3 その他

- 野球部およびバスケットボール部女子につきましては、保護者説明会を開催いたしました。また、両部活とも、現在入部している生徒が引退するまで活動を継続します。

<お問合せ先>

常滑市立南陵中学校
教頭 福島 秀一
電話 35-4005